

709. Depuis la confédération, une fois seulement les exportations ont excédé les importations, savoir, en 1880. A part cette année-là, il y a toujours eu un excédent continu d'importations, se montant en moyenne à \$20,062,650 annuellement, et l'excédent de 1893 ayant été de \$9,552,734 au-dessous de la moyenne. Qu'un excédent continu d'importations soit ou ne soit pas préjudiciable aux intérêts d'un pays, c'est une question qui mérite d'être discutée longuement et qui ne peut entrer dans le cadre d'un ouvrage comme celui-ci.

710. Le tableau suivant donne la valeur des importations des différents pays au Canada pour la consommation domestique, pour chaque année depuis la confédération, et pour aider à la comparaison nous avons divisé les années par périodes de cinq ans, avec le total de chaque période :—